

Fecha: 03-06-2025
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl.: La Estrella de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: "No hubo mayores anuncios a las particularidades de cada territorio"

Pág. : 3
Cm2: 191,4

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida



ALGUNAS AUTORIDADES TACHARON EL DISCURSO DE CENTRALISTA

"No hubo mayores anuncios a las particularidades de cada territorio"

En el día después de la última Cuenta Pública del Presidente Gabriel Boric, los análisis persistieron.

En ese contexto, Raúl Burgos, director ejecutivo del Observatorio de Historia y Política de la PUCV, examinó una de las grandes críticas que recibió el mandatario tras dar cuenta de su gestión al país, por última vez: la escasez de anun-

cios para las regiones y por ende, para Valparaíso.

"Debemos considerar que las prioridades de la región han ido cambiando y también las expectativas de las personas. En ese sentido, no hubo mención a políticas específicas destinadas a la región, considerando las dificultades propias que enfrentamos, por ejemplo, en cuanto al transporte

público del Gran Valparaíso, la seguridad en los espacios públicos, el empleo informal, el desempleo u otras iniciativas de largo plazo", precisó el experto.

Por otro lado, en cuanto a la aprehensión de algunos alcaldes de que el discurso fue más bien centralista, el académico aseguró que "más que un discurso centralista, fue un discur-

so que abordó temas de carácter general, de relevancia para el país y que apuntan a distintos sectores de la población".

Por lo mismo, "no hubo mayores anuncios que atendieran a las particularidades de cada territorio. Esto puede generar una sensación de que no se pensó el discurso desde la diversidad geográfica del país". ☀